MITGLIEDER IM STADTRAT MÜNCHEN LKR – Die EURO-Kritiker

Andre Wächter - Fritz Schmude

Herrn Oberbürgermeister

LKR im Münchner Stadtrat · Marienplatz 8 · 80331 München





München, den 26.02.2018

Ausschuss für Standortangelegenheiten für Flüchtlinge Immer noch notwendig?

Im Zuge der Flüchtlingskrise wurde ein Ausschuss für Standortangelegen-heiten für Flüchtlinge geschaffen. Allerdings haben wir den Eindruck, dass dieser in den letzten 12 Monaten nicht mehr getagt hat. Daher stellt sich die Frage der Notwendigkeit eines solchen Ausschusses.

Wir fragen daher:

- 1. Wann hat der Ausschuss für Standortangelegenheiten für Flüchtlinge getagt, wie viele Vorlagen wurden behandelt und wann ist er ausgefallen?
- 2. Warum wird noch eine Notwendigkeit gesehen diesen Ausschuss beizubehalten?
- 3. Wann und in welchem Gremium wurden im letzten Jahr Standortangelegenheiten für Flüchtlinge behandelt?

LKR-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Andre Wächter Fritz Schmude